
出前授業での感想（11 月 18 日） 課題研究 

講師 九州デジタルソリューションズ 佐々木 様 

 

・今回一番印象に残ったのは、「聴き手の立場に立ち、聴き手に行動してもらう」ということです。行動

に移してもらうことで意味があるものになると思うので、忘れずにこれから大切にしていきます。 

・プレゼンテーションの字の見やすさ、内容が分かりやすく入ってくるように、聞き手側の立場になっ

て考えるとこを意識することが重要だと学びました。 

・研究に取り組むときに目的をしっかりと頭に入ながら作ることや、成果物にこだわることを大切にし

たいと思いました。 

・課題研究の発表時にみんなにしっかりと伝わるようなスライドや発表を行えるように頑張ります。 

・今回学んだことを活かして、班のみんなでしっかり話し合いながら、わかりやすくて、聞いている人

みんなが興味のわくような発表にしたいです。 

・今回の講話を聞いて、もう一度班員と話し合い、計画を立てようと思いました。PowerPoint のテ

クニックや基準を知れたので、参考にさせていただき早速準備を進めたいと思います。 

・今自分の行っている研究に対して、目的を明確にし、ゴールを決めて１月の発表に臨みたいと思いま

す。 

・印象に残っているのは「伝えるではなく伝わる」です。伝えるだけなら誰でも出来ますが、伝わるよう

なプレゼンテーションは難しいと思います。佐々木様から教えて頂いたことを１月の発表に活かしてい

きたいです。 

・今回教えて頂いた７つのテクニックを取り入れていきます。そして実際にプレゼンをするときは、伝

え方を意識して相手の目を見てわかりやすく面白く伝えるよう心がけます。 

・今まで何度かプレゼンテーションを作成し、発表してきましたが、今回の講話で、文字のサイズや量な

ど、反省点が沢山ありました。今後にしっかりと活かしていきたいと思います。 

・現在、目的が曖昧なところがあり、成果物を出すために作業過程からしっかり記録を取っていこうと

思いました。 

・佐々木様が作られたプレゼンテーションはとてもわかりやすく、グラフや色、字の形などにも気を遣

い相手に伝わりやすくする工夫がとても素晴らしかったです。 

・自分たちの発表を理解してもらうためには、わかりやすいグラフや表を用い、興味のわく構成にする

こと、かみ砕いた説明文にすることで１、２年生にもわかりやすくなると思った・ 

・伝わり方を意識するという事を学べ、いろんなアイデアがわき、すごく自分の為になる話でした。 

・仕事でプレゼンテーションをされている方の視点と、私たちの視点の違いを知りました。わかりやす

く相手に伝えるため必要なこと最大限に活用して良い発表ができたらいいなと思います。 

・資料だけでなく、話し方も工夫しようと思います。 

・私たちの班では、成果物は決めていましたが、途中のタスクとスケジュールを決めていなかったので、

今から班員と進歩を確認しながら進めて行きたいと思います。 

・佐々木様のプレゼンテーションは、７つのコツを実践してあり、とても見やすく、伝わりやすかったで

す。 

・１月に行われる発表では、私たちが発表する立場になるので、７つのコツを活用し、みんなに伝わり

やすいプレゼンテーションが作れるよう、また発表ができるよう、あと少しの時間を大切にし、頑張っ

ていきたいと思います。本日はありがとうございました。 


